

Un Cubain sur 5 a un portable



La Havane, 14 mars, (RHC/LESECHOS)- La directrice du département portables d'Etecsa, la compagnie cubaine des télécommunications, Hilda Arias, a fait savoir que Cuba a atteint cette semaine le nombre de deux millions d'utilisateurs de téléphonie mobile, soit un portable pour cinq habitants et le double du nombre de lignes fixes.

«Cuba a atteint cette semaine les deux millions d'utilisateurs de portables, ce qui dépasse largement le 1,27 million de lignes fixes qui existent», a déclaré Hilda Arias au quotidien cubain Juventud Rebelde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17424-un-cubain-sur-5-a-un-portable>



Radio Habana Cuba